

Terra Canis präsentiert Katzenmagazin



Das Unternehmen Terra Canis hat jetzt mit "the kitty telegraph" ein neues Gratis-Magazin für Katzenfreunde präsentiert. In dem neuen Magazin werden neben beliebten Produkten auch aktuelle Themen rund um die Vierbeiner behandelt. So enthält der "telegraph" unter anderem Artikel zur richtigen Hausapotheke für Katzen oder auch zur Verwandtschaft von Katzen und Löwen. Das Magazin ist als kostenlose Auslegeware für den Zoofachhandel gedacht.

Das neue Magazin „the kitty telegraph“.